
DIARIO OFICI-AIJ

ESTADO DE SAO PARDO MADOS UIDAS DO BRASIV7

597 E POR ESTRADA DE FERRO, NO CUILOLILCTRO

'/79, 180 QUILOMETROS DE DIFERENCA, UR*'*

ECONOIA DE 30% NOS SERVICOS DE RAROS

ASSALARIADOS, DE TEMPO, DE DESGASTE DE

MATERIAL ENFIM, TILDO SE REDUZA 39,% MENOS

AGORA, NOS BATEMOS PELA RETIFIACAO

CONTO U'A MEDIDA ATE PATRIOTICA .T-OI'QUE I)AO

TEMOS, OU NAO QUEREM QUE TENHAMOS,

AUTOSUFICIENTE DE PETROLEO ENTAO, TEMAS QUC

QUEIMAR NOSSAS DIVISAS PARA TRANSPORTAMOS

ESTAS MERCADORIAS QUE VEM POR ::STRADA DE*

RODAGEM, QUANDO TEMOS AQUI, COGNOC

GRATUITAMENTE, OS RIOS QUE PODERIAM ESTAR

MOVIMENTANDO ESTAS COMPOSICOES -

NESTE PONTO E QUE MA BATO PALA

ELETRIFICACAO E RETIFICACAO, QUE REPRESENTAM UM

VOLUME ECONOMICO MOMENTANEO QUE TRARA

ECONOMIA NAO SO NO MONTANTE COMO TAMBEM

DARA FABULOSO LUCROS AO PROPRIO ESTADO E A

UNIDO, E NOS TORNARA INDEPENDENTES NO

CON•UMO DE COMBUSTIVEL

ASSIM, SOU FAVORAVEL A ESTE PBJETO E

SOLICITAMOS MESMO AOS DEPUTADOS DA

MAIORIA QUE SE INTERESSEM PELO SENTIDO HUMANO

DO QUE REPRESENTA NESTE CASO A SOROCABANA

A SOROCABANA TEM SIDO LEBRADA AQUI

DENTRO APER/•PELA GREVE E QUE SEUS HOMENS

FOORANI OBRIGADO A RECORRER PARA CONSEGUIREM

O QUE MERECEM

O SR. BLOTA JUNIOR (COM ASSENTIMENTO

DO ORADOR) NOBRE DEPUTADO CSE SANCHES

POSTIGO, ACOMP,ANHO .O DISCURSO DE. V. ,-E-XA-" V

MAS TENHO A IMPRESSAO QUE V. EXA. DEERA

ENDERECAR O APELO QUE ACABA DE FAZER, T:AO

A BANCADA LIGADO SR. GOVERNADOR DO

ESTARDA

O SR. JOSE SANCHES POSTIGO -

MAS DEPENDE DELAT

/

O SR. BLOTA JUNIOR - ADEVIA SIM,

ENDERECADA A TOTALIDADE DA CASA, E ATE EM

ESPECIAL AOS ELEMENTOS QUE-DIGA CERTA

ANEIRA OU BEM INTENCIONADOS, COMO E O CASO DE

V. E,XA., E ACREDITO DE OUTROS DEPUTADOS, OU

POR AMOR A OBSTRUCAO, TEM IMPEDIDO A

APROVACAO DESTE PROJETO A CASA, NA MAIORIA DAS
- VEZES, NAO ESTUDA BEM OS PROJETOS QUA CACA

DEPUTADO VAI
* DEBATER DESTA XIBUNGO DEVO

DIZER QUE, PELO QUE OUVI, V. EXA. CONHECE E

ESTUDOU O PROBLEMA MAS, PERGUNTO A V.

DEPUTADOS* EXA. O SEGUINTE: CORO PODEM OSTRATAMENTO

LIGADOS AO GOVERNO PENSAR ILUNDU

MAIS HOMALO PARA OS FERROVIARIO», SEGUIDO

SOLICITA V, EXA., SE A ASSEMBLIA '

LEGISLATIVA NAO QUER ESTE TRATAMENTO .NAIS

IMANO E PROVO A V. EXA. ESTE PROJETO DE LEI

CUSTA 3 MILHOES DE JUROS POR MES A

SOROCABANA JUNTO* AO B.N.D.E. ESTA AQUI DESDE

1961 E VAI DEMORAR PAI'A SER APROVADO E NO

'ENTANTO, NOBRE DEPUTADO, A DIFERENCA DE

JUROS QUE A SOROBAN PAGA AO B.N.D.E.,

ANTES E DEPOIS DA APROVACAO, E DE 3,5%.

ESTA AQUI UM DOCUMENTO, ESCRITO AEAS A ESTE

DEPUTADO, QUE FIGUROU NO COMECO CO ANO
CO- MO RELTAOR. E, POR CAUTELA, SOLICITEI AO

EXE•

CUTIVO MELHORES INFORMACOES, E DEVO AFIRMAR

A V. EXA. QUE NESSA EPOCA, A 27 DE JULHO,

INFORMAVA A ESTRADA DE FEN'O SOROCABANA

QUE SE FAZIA MISTER A URGENTE APROVACAO DO

PROJETO DE LEI, PORQUANTO A ESTRADA PAGA AO

BANCO INTERESADO JUROS DE 1*% *R.) ANO QUE

SERAO REDUZIDOS A 8,5% ASS"OA QUE O CONTRATE

FOR APROVADO E REAJUSTADO, CONDI«AO* ARLAS,

EXPRESSA- NA CLAUSULA 9 DO CONTRATOR,

ORTANTO, ANTES DE APROVADO O PROJETO, 12% DEPOIS

DE APROVADO, A SOROCABANA PARGATA 8,5% AO

ANO. DIFERENCA, PORTANTO, DE 3,5% SOBRE 1

BILHAO, DANDO A SOMA DE CERCA DE 3*5

NTILHOES POR" ANO, QUE, DIVIDIDOS, DAO CERCA DE

3 MILHO VOU AGUARDAR, PARA TERMINAR MEU

APARTE, QUE O DEPUTADO ARARIPE •ERPA, PARE

DE RESMUNGAR JUNTO AO MICROFONE, PORQUE

S. EXA. TEM RECURSOS PARLAMENTARES AO SEU

ALCANCE E E INCLUSIVE UM DEPURO QUE TEM

CAPACIDADE PARA DISCUTIR ATRAVES DO

DIALOGO, E VAI INSISTIR JUNTO A V. EXA. QUE O P.

S. P. NAO QUIS APROVAR EM 1.0OI G DEVO

DIZER A V. EXA., ANTES QUE O DEPUTADO VENHA

COM ESTA ALEGACAO JUNTO AO AEROFONE DOS

APARTES, QUE V. E,XA. REVISE OS ANAIS, E, SE

ENCONTRAR OBSTRUCAO OO P.S P. NOS TERRRENOS

QUAL OBSTRUCAO ESTA, HOJE SE PROCEDENDOEM A

QUE APRESENTE UMA PROVA *. EXA PODERA

ALEGAR QUE NAO FOI APROVADO EM 1961, POR

DESINTERESSE E OBSTRUCAO, MAS NAO PODERAA

COMPROVAR, PORQUE JA TIVE •CASTAO DE

CONVERSAR COM OS DEPUTADOS OPOSICIONISTAS DA

EPOCA, E, NESTAS CONDICOES, NAO ESTOU

DIZENDO QUE ESTA CASA DEVA OU NAO APROVAR (LIGO

APENAS QUE ESTA DEMORA NA ALPROVACAO DO

PROJETO CUSTA 3,5 MILHOES NOR MES A

SCROCABANA. -

E, EM VEZ DE FICARMOS NESTA TRIBUNA,

DIAS E DIAS, EXPLORANDO UNI ASSUNTO QUE JA

ESTA EXPLORADO, DEVIAMOS DAR A SOROCABANA

CONDICOES DE APARELHAR-SE MELHOR,

ECONOMIZANDO, INCLUSIVE, ESTE DINHEIRO, COM O QUE

TERIA CONDICOES DE GANHAR )NAIS DINHEIRO, E,

ASSIM, POSSIVELMENTE, TER AS CONDICOES

HUMANAS QUE V. EXA. RECLAMA

O SR. JOSE' SANCHES POSTIGO -

AGRADECO O APARTE DO NOBRE DEPUTADO, E

QUE DIZER A V. EXA. QUE V. EXA. ESTA

PREOCUPADO COMM OS JUROS DESTE EMPRESL E NOS

TEMOS PREOCUPACAO PELO MONTANTE DO

CAPITAL 1PORQUE, NAO E JUSTO QUO O ESTADO GASTE

UNIA FORTUNA E MAIS TODO O MONTANTE DA

SOROCABANA PARA ENTREGAR EM MAOS DE

OPERARIOS QUE NAO ESTAO SATISFEITOS, *UE NAO

ESTAO SENDO SUFICIENTEMENTE PAGOS E QUE

PODERIAM COMPROMETER, INCLISIVE A FERROVIA

NIASI DO QUE OS SIMPLES JUROS O "LUE P)'C':U•

RAMOS E RESOLVER *IN TOTUM O PROBLEMA* DA

SOROCABANA ATRAVES DO QUE ELA TEM DE MAIS

SAGARDO QUE SAO SEUS OPERARIOS, FEUS

FERROVIARIOS

NAO SEI SE W. F,XA. ENTENDEU, )NAS

QUERO DIZER QUE OS OPERARIOS BENA IIAGC.S, BERO

REMUNERADOS, HUMANAMENTE TRATADA SAO

OPERARIOS QUE ZELAM PELO QUE LHES E

(ONFIADO; E UNA OPERARIOS QUE PODERA FAZER COM

QUE UM IMENSO CAPITAL CEJA

CONVENIENTEMENTE PROTEGIDO E ESTE CAPITAL SO SERA

CONVENIENTEMENTE PROTEGIDO SE EST•_S HOMENS

QUE VAO LIDAR COM O CAPITAL, QUE VAO LIDAR

COM O MATERIAL ESTIVEREM SATISFEITOS,

RENI ZELAR CONI CARINHO E ALUO ILO

DECILIO DAS SUAS FUNCOES (MULTO BENI!)

E' ISTO QUE PROCURAMOS RESOLVER E

APELAMOS PARA QUE, ANTES QUE SE IESSOVA O CASO

DESTE PROCESSO, SE RESOLVA O ,'ASO ,;OS

FUCIONARIOS DA SOROCABANA, QUE FOGE NAO S5 AOS

JUROS DESTE PROCESSO CONTO ATINGE UMA ZONA

DE UNIA POPULACAO DE 1 MILHAO DE HABITANTES

QUE SOFREU AS AGRURAS QUE V. EXA

DESCONHECE, PORQUE NAO ESTEVE NESTA BALATAL UMA

POPULACAO QUE FICOU SEM ARRESTO-FALENCIA

SEM TELEGRAFO, SEIN TRANSPORTES,

EPRINCIPALMENTE A CLASSE HUMILDE, PORQUE O

APARELHAMENTO PARA O TRANSPORTE NAO SE PODE FAZER

DE UM MOMENTO PARA OUTRO.

ISTO E O QUE NOS PREOCUPA: QUE NAO

VOLTEMOS AS GREVES, QUE FACAMOS JUSTICA A

ESTES HOMENS NAS SUAS REIVINDICACOES POR

ESTE PRISMA E QUE LEVANTAMOS O ASSUNTO DA

SOROCABANA, E QUE SE ENCERRE DE UMA VEZ,

DE RENA FORMA AIROSA PARA TODOS, ,STA

MALFADADA GREVE QUE TANTOS PREJU!ZO» TRAZ, RATS

DO QUE ESTES JUROS TEM TRAZIDO A ZONA DA

SOROCABANA QUE REPRESENT• NESTA CASA. POR

ISTO, FIZ UNT APELO A BANCADA DE V. E'XA.

PARA QUE AGITASSE O PROBLEMA, NAO IRRORANDO

A FORCA QUE TEM JNTO AO GOVERNO

O SR. BIOTA JUNIOR ESTAMOS TENTATADO

COLABORAR O QUE NAO ENTENDEMOS E O PONTO

DE VISTA DE V. EXA. DE QUE NAO S-, D•RE

REAPARELHAR A SOROCABANA, PORQUE OPERARIOS

MAL PAGOS NAO TEM CAPACIDADE _NARA CUIDAR

DESTE EQUIPAMENTO VULTOSO

O SR. JOSE' SANCHS POSTIGO

V. EXA. FOGE AO MEU PENSAMENTO OU EU ME

EXPRESSEI MAL. EU DISSE O SEGUINTE:

HORARARIOS CONDIGNAMENTE PAGOS, SATISFEITOS CM

SUAS REIVINDICACOES, APRESGNTALN OOA

DISPOSICAO PARA O TRABALHO

O SR. BIOTA JUNIOR O QUE TEN: AVER

ESDE MATERIAL VAI SOR ENTREGUE AOS

FERROVIARIOS

O SR. IOTA JUNIOR E V. EXA. A,CHA

QUE ELES NAO VAO CUIDAR BEM DISSE *

O SR. JOSE' SANCHIS POSTIGO

SE FOSSEM ATENDIDAS SUAS EIVIUDICACCES,

CUIDARIAM DO MATERIAL NIASI CARINHO,

MAIS ZELO EU COMCONI NIE PREOCUPO C«O:N O

NATERIAL E V. EXA. SE PREOCUPA COM OS JUROS

O SR. BLOTA JUNIOR EU NOO NM

PREOCUPO COM OS JUROS E' UM DETALHE ACESSORIO

NAO ESTOU TORCENDO O PENSAMENTO DE V.

EXA. V. EXA. DEFENDE A TESE DE QUE A

SOROSECABANA NAO DEVE REAPARELHADO ATRAVES

DESSE EMPRESTIMO DE 900 MI!HOES :LE

CRUZEIROS

O SR. JOSE SANCHES POSTIGO

NAO E ISSO; ACHO QUE DEVE SER" REAPARELHADO

RASS NAO ANTES DA SOLUCAO AO PROBLEMA DE

SEUS OPERARIOS, DAQUELES QUE VAO MANIPULAR

O MATERIAL,

O SR. BLOTA JUNIOR EU ACHO QUE AS

DUAS COISAS SAO IMPORTANTES COMO E_-TAMOS

ESTABELECENDO QUASE UM DIALOGO V. EXA.

E GENEROSO, AO CONCEDER-SE OS APARTS

PURUBORA LOGO OS INTERROMPA TENHO A

IMPRESSAO DE QUE PODEREMOS CHEGA A VM ACORDO

UMA COISA NADA TEM QUE ER COM A OUTL:A.

O APARELHAMENTO DA ESTRADA DE FERRO

SOROCABANA, E DECORRENCIA DO PROJETO DE LEI N.O

38 DE NOVEMBRO DE 1956; E- ESSE PROJETO FOI

ELABORADO PELA COMISSAO MISTA

BRASIL-ESTADOS UNIDOS, PARA REAPARELHAMENTO DA

SCM'OCABANA. PORTANTO, CM 1956, HOUVE UMA

MENSAGEM, DE N.O 377, QUE ENCAMINHOU A

ESTA ASSEMBLEIA O PROJETO DE TEI

CORCESNONDENTE. FOI UM ACORDO E A COMISSAOMARISTELA

BRASIL-ESTADOS UNIDOS CHEGOU AT ONCLUSAO DE

QUE A SOROCABANA, PARA SE SPEHAR

NECESSITAVA DO QUE VEM AQUI, MIO FIN-AJ, DO

CONTRATO: AQUISICAO DE 586 GOES AQUISIAO DE

586 CONJUNTOS DE FREIOS, AQUISICAO DE TRILHOS,

EVENTUAIS GASTOS ETC TENDO OUVIDO,

INC!USIVE, DEPUTADOS FALAREM A RESPEITO DE VULTOSA

VERBA, QUE. DEVE SER VERIFICADA HA A

CLAUSULA 4.A DIZENDO QUE QUALQUER QADJUDICACAO

DESSE PROJETO TEM DE SER SUBMETIDA AO

IAVAZZO NACIONAL DO DESENVOLVIMENTO FECONOMICO.

NENHUMA ADJUDICACAO SERA FEIT•SEM QTE O

BANCO NACIONAL DO DESENSOLVIMENTO

ECONOMICO INVESTIGUE, ACEITE E :IEPOIS PAGUE DE

MODO QUE NINGUE VAI RECEBER OS 90.0

BILHOES DE CRUZEIROS PARA COMMAR O QUE

QUISER O BANCO NACIONAL DO DESENVOLVIMETO

CONOMICO APENAS, PEDE O REFER ANDO DESTA

CASA, O AVAL DESTA CASA. NESSAS CONDIC5ES,

ESTA ASSEMBLEIA DA O AVAL, AU NAO (LA:

RESOLVE, OU NAO RESOLVE MAS, NOBRE DEPUTADO

FICARMOS EM TORNO DE TERMINOS ORRETO QUAL

SEJA, A GREVE DA SOROCABANA, OU DE

QUAISQUER OUTROS ASSUNTOS QUENAO TA.M RELACAO

COM A PARTE ESSENCIAL DESTE CONTRATO, V. F.XA.

HA DE ME PERDOAR, E OBSTRUCAO LEGITMA E

EU, ENTAO, ME PERMITI CHAMAR A C•ENCAO DA

CASA PORQUE V. EXA. FEZ UM APELO AOS

DEPUTADOS DO GOVERNO NO SENTIDO DE RARIDIOTAREM

ESSE ESTADO DE COISAS E ESLA CASA.* INSISTE

NESTA DEMORA, NAO PERMITINDO QUE A

SOROCABANA SE REAPARELHE POIS, REAPARELHADO

PODERA RENDER NIASI E, ASSIM, ATENDER MELHOR AS

RETVINDICACSES DE SEUS FUNCIONARIOS ISSO D

CURIAL E' DE MERIDIANA CLAREZA QUE UMA

FERROVIA APARELHADA PODE RENDER VISAIS

TRANSPORTAR MAIS, GANHAR NIASI E ENLER MELHOR

A SEUS FERROVIARIOS

O SR. JOSE' SANCHE• POSTIGO

NOBRE DEPUTADO ELOITA JUNIOR DISCORDO DE

V. EXA. NESSE PONTO EU ACHO QUE O QUE

TEMOS FEITO E PROCURAM', ATRAVES DESSES

PROESSOS OU DE OUTROS PROCESSOS, QUE SE

ESCOLARESTRINTA DIAS DE TREGUA DA DESREQDA DEFEROS

RO SOROCABANA, SEAT QUE SE "ONSIGA. CHEGAR A

UM ACORDDO E AS NOSSAS VAVULAS NOSSO

MEIO DE APELO E ESTA TRIBUNA

O SR. BLOTA JUNIOR - SEM DUVIDA

O SR. JOSE' SANCHES POSTIGO -

DE FORMA QUE BEM SABE V. E-XA. QUE TERNOS

FREATO NADA LNAS NADA MENOS DO QUE SM•A

LUTA ATRAVES DESTE MICROFONE, ATRAVES DESTA

TRIBUNA, EM DEFESA DE REIVINDICACOES DOS

OPERARIOS, QUE LUTAM POR AQUILO QUE NOS

PARECE JUSTO MAIS DO QUE ISSO, T.ENL-E

)NAS DE TODA UNIA REOGIO QUE PRECISA

TRANQUILIZAR ANTE A IMINENCIA DE REATAMENTO

DA GREVE

DE FOIA QUE V. EXA. BA DE CONVIR QUE

ESTE MATERIAL, QUE PODE SER ADQUIRIDO

FUTURAMENTE PAIA OS HOMES QUE LINOLN NA

A.ITA SOROCABANA NAO VIRA, ABSOLUTANMENTE

MELHORAM NO MOMENTO, A SITUACAO; NO

CONTRARIO, A GREVE "-TRA REAGRAVAR ESTA SITUACAO

DESESPERADORA CM QUE SE ENCONTRA TO:LA T •ONA

HA DEZOITO DIAS

E' EXATAMENTE A IMINEENCIA DE VOLTA A

GREVE, A IMINENCIA DO ISOLAMENTO DAQUELA

REGIAO QUE NOS TRAZ A TRIBUNA, PONHO ESTE

ASSUNTO COMO PREFERENCIAL, PAIR FAZOLLO

COM QUE SE ABRAM AS PORTAS DO PALACIO DOS

CAMPOS ELISIOS, A FIM DE PROPICIAR UM CN*

TENDIMENTO CONI OS FERROVIARIOS CIA

SOROCABANA E SE REVOGUEM AS PUNICOES Q)LE TEM

RECAIDO SOBRE INUMEROS FERROVIARIOS QUE SE

SOLLDARIZARAUR COM SEUS COLEGAS

E' ESTA TRIBUNA, DENTRO DO REGIME DE-!

MOCRATICO, O UNICO MEIO DE QUE DISPOMOS

PARA CUIDAR, PARA SOLICITAR, PARA PODER

ENCAMINHAR AO PALACIO DO GOVERNO, O )LESSO

INTERESSE, O NOSSO DESEJO NO SENTIDO DE QUE

OS FERROVIARIOS DA SOROCABANA SE•AM AH•N-

DIDOS NAS SUAS REIVINDICACOES

PROCURO, DENTRO DO MEU PONTO DE

SISTA PESSEGAL EXCLUIR DO TERRENO POLITICO O CASO

DA SOROCABANA, PORQUE ET), QUE CONVIVO C,OIN

INUMEROS TRABALHADORES DA SORRABAM SEI

DO ESPIRITO DE DISCIPLINA E DE ORDEM D•SES

HOMENS, DO SEU AMOR AO TRABALHO E A

PROPRIA FERROVIA

O SR. SINVAL ANTUNES DE SOUZA" ((*MU

ASSENTIMENTO DO ORADOR) - DEVO DIZER A V.

EXA., NOBRE DEPUTADO JOSE SANCHES POSTIGO,

QUE ACREDITO NA SUA SINCERIDADE E•STOU

CERRANDO QUE V. EXA. SE PREOCUPA

PRINCIPALMENTE CONI O ASPECTO HUMANO DA QUESTAO

MAS, REAFIRMAR, SEM DESCRER DSINQUERO

CELERIDADE DE V. EXA., QUE EXISTE, REMANENTE

CASUALIDADE ENTREREANDAREM NEXO DE O

NENO DA SOROCABANA E O TRATAMENTO HAASIS

COMPATIVEL CONI A DIGNIDADE NUMAN DESSES

FERROVIARIOS PORQUE UNIA EMPRESA SOLNGE

PODE PAGAR BEM SEUS EMPREGADOS CUANDO

AUTORIZAR ESSE
TRANFERE RANDA QUE POSSA

TAMOTSO V. EXA., NOBRE DEPUTADO JOSE

SANCHES POSTIGO, SE TEAR APRESENTADO NESA

TRIBUNA ALTANERIA, CONA DIGNIDADECOMTA

O SRJOSE SANCHES •_»OSTIGO -

MUITO OBRIGADO A V. EXA.

O SR. SINVAL ANTUNES DE SOUZA -

PROCURANDO RESPEITAR OS COLEGAS *LA

ASSEMBLEIA. ' QUEMAO DIZE/" QUE ISSO NAO

ACONTECE CONA OUTROS, QUE ASSOMAM A TRIBUNA PARA

FAZER DEMAGOGIA PROCURANDOEXPLORACAO

ASSIM, ANGARIAR SIMPATIA MAIOR NO SEIO DOS

FERROVIARIOS MAS V. •XA. VEM AQUI COM

SIUCERIDADE. QUEREMOS REAFIRMAR QUE O

INTERESSE DO GOVERNADO ADHEMAR DE BARROS,

HOMEM DE SENSIBILIDADE POLITICA, PARA COM

OS PROBLEMS HUMANOS, E CXTRAORDINAI:IO.

HAJA VISTA PROBELMA DA •REVE DOS
PROFESSO

FOI RESOLVIDO *T ALTURA; O
AGRIMENSORES QUE

TO AO FUNCIONALISMO NA BASE DE 60%. TUDO

GOVERNADORADENISSO NOS /OZ CRER QNE O

MMAR DE AITOS QUER DAR AOS LETROVHER' UNI

TRATAMENTO CONSENTANEO ELN ,T RAIDA

SOCIAL E ECOOMICA DO ESTADO DE SAO PAULO.

PODERIAMOS, ENTAO, A ESTA ALTURA

LEVANTAR ESTA INDAGACAO: O SI'. GOVERNADOR

ADHETEC PROCURADO RESOLVER
MAR DE BARROS, QUE ACIMA DE TUDO O

PROCOM ESPIRITO HUMANO IRROMPER EM SAO

BIERNA DAS GREVES QUEDO PROFESSORADO, NO CASO

PAULS, CONIO NO CASO FUNCIONALISMO POR QUE

DO AUMENTO GERAL DOSOROCABANA? 15' POROUS O

)AAO DARIA, ENTAO• A DESTA

ADHEMAR DE BARROS ESPERAGOVERNADOR PROPOSICAO

ASSEMBLEIA A APROVACAOREAAPARELHAM•RTODESTA DA SOROCAP

RA QUE, COM O ATENDER

BANA E RENDIMENTO MAIOR,FEMROVIARIOS.POSSA QUEROOS

DOS
RECLAMOS DA CLAKE GENTILEZA ME

AGRADECER A V. EXA. ESSA V. EXA.POR

CONTRACONCEDER O APARTE E ESUERDOESTA ASSEMBLEIA,QUE TANTO

TODA
CLAME E APELE A POSICAO

TOA MAIORIA QUANTO A O GOVERNADORPARA QUE

AZEDOS EIN UNISSONO, DEEM AO ATENDER AS

MAR DE BARROS OS MEIOS PARA SAO

REIVINDICACOES CLASSISTAS DO ESTADO DE

PAULO.

O SR. JOSE' SANCHE POSTIGO -

DEPUTADO SINVAL
AGRADECO AO JOVEM TENHO DIZER,

NES DE SOUZA O SEU APARTESIDO DADO OBSERVARA

NAO SO PELO QUE ME TEM DEVE SOBREP9R

REALMENTE,NESTA CASA, QUE, SE HUMANO E

O INTERESSE
A TODOS OS INTERESSES

E EXATAMENTO QUE NOS QUEREMOS: QUE SE

INTERESSE

SOBREPONHA A TODOS OS INTERESES O

HUMANO FALAR-SE EM BILHOES E EM JUROS DE

MILLES DE CRUZEIROS NESTA HORA SERIA O

MESDE
FAMO QUE FALAR EM BANQUETE NA CASA

MINTO UM POUCO DE CONDESCENDENCIA DO

GOVERNO E TEREMOS OS FERROVIARIOS DA

SOROCABACOM O
NA NIASI UMA VEZ TRABALHANDO, LETANDE

DENODO E AMOR SUE DEDICAM AS CAUSAS DE SUA

ESTRADA E POSSO DIZER, POIS OS CONHECO DE,

PERTO, QUANTA AFEICAO DEDICAM A SUA ESTRADA

NAO SO A SUA ESTRADA, )NAS AO CRESCIMENTO DE

SAO PAULO, PORQUE SAO PAULISTAS QUASE TODOS

E TODOA BRASILEIROS, PATRIOTAS QUE LUTAM PELO

ENGRANDECIMENTO DA ESTRADA DE FERRO

SOROCABANA, CONSEQUENTEMENTE, ,PELO

ENGRANDECIMENTO DE SAO PAULO.

O ST. FARABULINI JUNIOR V. EXA.

PERMITE UNA APARTE? (ASSENTIMENTO DO ORADOR

NOBRE DEPUTADO, DESEJO APARTEA-LO APENAS

PARA CONTRADITAR ESTE JOVEM, VIBRANTE E

IDEALISTAS DEPUTADO DE ANDRADINA, SINVAL ANTUNES

DE SOUZA. OXALA ESTA CASA TIVESSE, NAS SUAS

CENTO E QUINZE CADEIRAS, INCLUSIVE NA DA

PRESIDIA JOVENS BEM INTENCIONADOS COMO

SIMILAI ANHAES DE SOUZA. OCORRE, NOBRE

DEPUTADO SINVAL ANTUNES DE SOLAZA, QUE V. EXA.

LABOROU EM ERRO ENQUANTO ENTENDEU SER

HUMANO O SR. GOVERNADOR DO ESTADO A MEU

VER, ELE E DESUMANO, MAS NAO SOU EU QUEM

FALA, PORQUE SPORL SEU OPOSITOR NESTA CASA, SAO

OS ATOS DE S. EXA. OU DE SEUS SUBORDINADOS,

POREM POR ELE RATIFICADOS

(LE) "CIRCULAR LANTERNA N.O 37.575163*

BENI RECENTE, PORTANTO SRS AJUDANTES SR.

ASSISTENTE: SR. CHEFE DE SETOR: SRS CHEFES

D;* CACCAO OBJETO: FALTA AO SERVICO NO

SAMTA CIRCULAR 8'59, N.O 5.'I96-A, DE

212I963, DO SR. CHEFE DO DEPARTAMENTO DE

FNANC

PARA VOSSO CONHECIMENTO TRANSCREVEMOS

A SEGUIR TELEGRAMA N.O 8.811 DE 2 DO CORRENTE,

DO *R. DIRETOR

COMUNICANDO-NOS QUE RESOLVEMOS

CONSIDEAR JUSTIFICADAS AS FALTAS DADAS 8O PERIODO -

DE 12 A 28 DE NOVEMBRO PELOS FERROVIARIOS QUE

ATENDERAM AO DAMADO DA ADMINISTRACAO

PARA VOLTAM AO SERVICO, AINDA EXCEPCIONALMENTE, -.

PAGAR OS VENCIMENTOS CORRESPONDENTES AO

CITADO PERIODO

AS FALTAS DADAS PELOS SERVIDORES QUE, AO

PERIODO ACIMA OU DEPOIS, )IAO VOLTAREM AO

SERVICO, EMAO CONSIDERADOS INJUSTIFICADAS SEMAI

PERCEPCAO DE VENCIMENTOS

PEDIMOS CONSIDERAR A DETERMINACAO

ACIIII EM PONTO DO MES DE NOVENIO ULTIMO

VEJA V. EXA. QUE O GOVERNADOR DO ESTADO

REMANENTE SE APRESENTA DESUMANO NAO PAGA

OS VENCIMENTOS E NAO DESEJA PAGAR OS DIAS

EM QUE OS TRABALHADORES ESTIVERAM CM GREVE

AGORA, DEPUTADO JOSE SANCHES POSTIGO, O

GOVERNADOR ALARDEIA, APREGOA, ANUNCIA A

OPIARAO PUBLICA QUE SE OS FERROVIAROS VE.-S--

SEMM AO SEVICO PARLAMENTARIZA COSIA ELES NEM

ISTO FAZER QUANDO S. EXA.VAQUER AGORA

JOU, NAO SEI PARA ONDE, PORQUE NAO ME

INTERESSA PARA ONDE ELE VAI, DISSE A IMPRENSA, NO

AEROPORTO, O SEGUINTE: QUE NO MES DE

DEZEMBRO, POR OCASIAO DO NATAL, HAVERIA UMA BOA

TNIA PARA OS FERROVIARIOS ESTA E A BOA

NOTICIA: NAO QUER PAGAR, NOBRE DEPUTADO

INVAI AUTUNES DE SOUZA. V. EXA. E MUITO

ACREDITA GOVERNADOR NOSOVEM E NO QUE

MOS VEREADOR, NA CAPITAL, QUANDO O

GOVERNADOR DE SAO PAULO MANOBRAVA ENTAOGOO

VERNADOR LUCAS NOGUEIRA GARCEZ

CONHECEMOS O DR. ADHEMAR DE BARROS O DR.

ADHEMAR DE BAMCP NAO TEM IDONEIDADE

ADMINISTRATIVA PARA FALAR NINGUEM DE NOS PODE

ACREDITAM EHR S. EXA.

O SR. JOSE' SANCHES POSTIGO *

AGRADECO AO NOBRE DEPUTADO FARABULINI

JUNIOR O APARTE QUE NSE DEU, TRAZENDO AO CO.

NHEDOCUMENTO DESTA CASA INSTRUCOES DA

SOROCABANA, CNI QUE MADA NUMAN GESTO DESUMANO,

QUE SE CORTE O DIA DE SALARIO DOS OPERARIOS

QUE COMPARECERAM NONAO TRABALHO

O SR. PRESIDENTE A PRESIDENCIA

COMUNICA RESTA MINUTO DO TEMPO

REGIMENTAL QUEDE V. EXA. UM

O SR. JOSE' SANCHES POSTIGO *

VOLL ENCERRAR, SR. PRESIDENTE

ASSIM, ESTA CIRCULAR REPRESENTA, TALVEZ,

MUITA FOME MITA MISERIA MUITOS LARESE EM

DE FERROVIARIOS, JUSTAMENTE NESTES DIAS *EM

QUE NOS PREPARAMOS FESTIVAMENTE PAIA 3,

FESTA CONSAGRADA A FAMILIA, QUE E O NATAL

JUSTAMENTE NESSES DIAS, PESA SOBRE OS

FERROVIARIOS DA SOROCABANA SOMBRA DEESSA NEGRA

MISIA VENDO PROXIMO PAGAMENTOO SETI

CORTADO MAIS DA METADE LEMBRAMOS ,CM O

APARTE DO NOBRE DEPUTADO SINVAL ANTUNES DE

SOUZA, QUE CRE PIAMENTE NA MAGNANIMIDADE

DO SR. GOVERNADOR FARIA A S.E. UM APELO

PARA QUE SE DIRIGISSE AO PAJACCO E CANSEIS *

SE QUE SE RELEVASSEM ODIAS AS PUNICOES E QUE

FERROVIARIOS OBTIVESSEM PITARAMOS O QUE

ASSIANR RELATIDESSE JUVENTUDEMIE, ETT A•SA AS

NHAS HOMENA•ENS•,DENIHOMEM EXPERIMENTADO

MADURO, ESTE APELO FACO S. EXA.,E QUE A

QUE PROCURE ¿AMBEMO AJUDARPRINCIPAOS E, *

MENTE NESTES DIAS CARACTERIZADOS PELA

NECESSIDADE DE UNT POUCO MAIS DE ABUNDANCIA R:M

LARES, PARA QUE OS FERROVIARIOS DA

SOROCABANAS INOCENTES CRIANCAS, ESPOSAS, FILHAS E IRMAS

A E QUENAO VENHAM SENTI D•OR DO ELES, *

A MAO TIRANIA A ESMAGAMOS A

AMANHARAM ATENDIDOS TERC'B:,-• E POSSG UM

LHES O POUCO CONFORTO QUE TEM. ESTE E O APELO

QUE FACO, PARA QUE OS FERROVIARIOS DA SORO

CABANA SEJAM ATENDIDOS E POSSAM TEM UM ..

NATAL FELIZ

RECLAMANFOI -SR. PRESIDENTE, CASA
A

APROVOU O PROJETO DE LEI N.O 560, COM SUGESTAO

DE EMENDA DO NOBRE DEPUTADO ILARIO

TORLONI, E VERIFIQUEI MIE A COMISSAO SLE REDACAO

DA A SEGUINTE REDACAO AO PARAGRAFO UNICO

(LE) "PARAGRAFO INIE T¢T,,)O
A DE

REPRESENTACAO PERCEBERAO SECRETARIOS DE

ESTADO IMPORTANCIA SOMADAOS A DOSQUE,

VENCIMENTOS DE SEUS CARGOS, IGUAL AO PADRAO DE

VENCIMENTOS

QUANDO A SUGESTAO DE EMENDA DO NOBRE

DEPUTADO HILARIO TORLONI DIZ:

(LE) *A TITULO DE ]ENRCSENTACAO.

PERCEBERAO OS SECRETARIOS DE ESTADO IMPORTACIA QUE

SOMODA, A VENCIMENTOS DE SEUS CARGOS, IGUALE

O PADRAO DE VENCIMENTOS FIXADOS L•OR LEI PARA

OS DESEMBARGADORES DO TRIBUNAL DE JUSTICA_

ASSIM SENDO, SR. PRE.•IDENTE, ENCAMINHO

A MESA ERPEN DE REDACAO, E GOSTARIA QUE

V EXA. ;NE INFORMASSE SE FOI ERRO DE

PUBLICACAO DIFIRO OFICIAL" ORIGINALDO OU SE O

DO PROJETO SE ENCONTRA IGUAL

O SR. PRESIDENTEA PRESIDENCIA,

INFORMANDO AO NOBRE DEPUTADO JOSE LURTZ"

SABIA, ESCLARECE QUE FOI ADVERTIDA DO FATO

OUA EXPOSTO PELO NOBRE DEPUTADO E QUE JA

DETERMINOU, FACE O ORIGINAL ESTAR EM

DESACORDO COM A LICACAO A REPUBLICACAO DO

PROJETO ;TO "DIARIO OFICIAL", QUE DEVEM SAIR

AMANHA, NO SENTIDO DE QUE A AFIRMATIVA SE

FAQUA NA CONFORMIDADE DO TEXTO ORIGNAL NO

PROCESSO: "IGUALE AO PADRAO DC VENCIMENTOS

O SR. ,JOSE' LURTZ SABIA MUITO

OBRIGADO, SR. PRESIDENTE

O SR. LEONIDAS UMBURANAS -

(SEM REVISAO DO ORADOR) (PARA
RECLAMA

C"AO) SR. PRESIDENTE, SFS DEPUTADOS, ONTEM

O NOBRE DEPUTADO ISRAEL DIAS NOVAIS TROUXE

A E2TA CASA NMA NOTICIA DE CERTO MODO

ALARMANTE QUE CRIOU UM CERTO DESAPEGO EM

TODA A POPULACAO DA CAPITAL E' DO ESTADO

NOS, NA QUALIDADE DE RODIAS, PROCURAMO5

AVERIGUAR AS COISAS NOS SEUS DEVIDOS TERMOS,

PORQUE A POPULACAO NAO PODEDA RECEBER ¿STO

IMPACTO NOS SABEMOS QUE PODERIA SER

DESENCADEADA ULNA VERDADEIRA NEUROSE ELA NOS¿A

POPULACAO TENDO EM VISTA OS DADOS **UE 8. EIXAO

TROUPE AQUI. DISSE S. EXA. QUE OA HOSPITAL

- =PAGINA 3

*


